



ÉGLISE CATHOLIQUE
EN CHARENTE
Diocèse d'Angoulême

Le Fils Bien- Aimé

Le Fils Bien-Aimé,

Il paraît sur le bord du Jourdain....

Ton ministère va débiter. Là encore, c'est la volonté du Père qui te guide. Elle ne te conduit pas à Jérusalem, parmi ceux qui enseignent la loi et disent ce qu'il faut faire...Elle te dirige sur le bord du Jourdain, parmi les pécheurs.

C'est pour eux que tu es venu. Tu es donc là au milieu d'eux, comme l'un d'eux.....Avec ceux qui t'entourent, tu demandes à Jean le baptême des pécheurs.

Jean voulait t'en empêcher... On comprend sa réaction, réaction humaine bien naturelle. Mais Jean a l'humilité d'accepter ta demande et de se soumettre. Il rejoint ton désir de faire en tout la volonté du Père.

Il obéit, il te baptise.

« Celui-ci est mon Fils Bien-Aimé. »

La conclusion vient du ciel. Te voilà désigné comme l'Envoyé de Dieu, le Fils Bien-Aimé, celui qu'il faut écouter et suivre, le frère Aîné qui nous conduit vers le Père.

Si le jour de son baptême, le Christ s'est fait solidaire de nous, c'est pour que nous nous fassions solidaires de lui. Depuis notre baptême, nous ne faisons plus qu'un avec le Christ. Avec Paul osons dire « ce n'est plus moi qui vis, c'est le Christ qui vit en moi. » Nous portons le nom de « Chrétien »

Amis du Christ.

Père Michel HOANG

